
 

 

REQUERIMENTO  Nº  41/12 
 

De Informações 
 

“Com relação as Unidades de 
Resgates de Santa Bárbara 
d’Oeste” 

 
Considerando-se que, este vereador recebeu um e-mail do sr. 

Carlos Bignotto, no dia 14 de janeiro deste ano, expressando sua justa 
preocupação com as Unidades de Regates do Corpo de Bombeiros do nosso 
municio. Este é o e-mail recebido na integra;  

 
“Fontes, boa noite. 

 
Estou te mandando este e-mail referente a um problema no Corpo de 
Bombeiros da cidade, que se continuar da forma que está a população 
poderá ser prejudicada. 
 
É o seguinte, a corporação dispõe de duas unidades de resgate, uma Ford 
F4000 ano 2001 e uma Fiat Ducato ano 2008, esta está avariada pois 
sofreu um acidente ano passado, e até hoje está parada, a segunda, a 
F4000, já está com 11 anos de uso, muito rodada e tem alguns anos que 
começou a apresentar problemas, ou seja, um carro que não aguenta 
muito mais o "tranco" pra uma cidade igual a SBO. 
 
A questão é, o que está sendo feito para arrumar a Fiat Ducato, até onde 
eu saiba, ela está na garagem municipal aguardando reparos.  
 
Quem irá consertar a viatura? Fiquei sabendo de fontes  
relativamente confiáveis que o valor da manutenção ficaria orçado em R$ 
40 mil mais ou menos. 
 
Por gentileza, nobre vereador, questione a corporação e/ou a prefeitura 
municipal, afim de obter maiores informações e torna-la público. Uma 
cidade com 200 mil habitantes e possuir apenas uma unidade de resgate, 
não pode, é um problema, porque se depender da central de ambulâncias, 
o paciente morre. 
 
Além da Unidade de Resgate, a corporação dispõe de um Chevrolet D40, 
denominada Auto Salvamento, que não é mais vista estacionada no 
quartel,  
 



 

 

CONTINIAÇÃO DO REQUERIMENTO N.º 41/2012. 
 

De Informações 

 
questione também sobre ela, pois é uma viatura de suma importância para 
operações de salvamento aquático. 
 
Agradeço a compreensão, e aguardo retorno!”.  

 
Considerando-se que, é direito de qualquer cidadão 

brasileiro, pagadores de seus impostos, cobrar e exigir das autoridades 
competentes, as providências necessárias para que o seu país, estado e 
município, tudo isso envolvendo a população em geral, tenha uma melhor 
qualidade de vida. É direito do cidadão exigir, e diga-se passagem, direito 
este que está garantido na Constituição Federal que é Saúde, Habitação, 
Educação,  Segurança, e outros que a Constituição Federal nos assiste. 
 

Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes 
informações: 

 
 

1) Com relação aos questionamentos do Sr. Carlos Bignotto o 
que a Administração Municipal e Corpo de Bombeiros teriam 
a dizer? 
 

2) O que será feito para melhorar as Unidades de Resgates em 
questão. Está previsto algum investimento para esta 
finalidade? 

 
3) Se negativa a questão 2, expor detalhadamente os motivos à 

esta Casa de Leis. 
 

 
4) Outras informações que julgar necessárias. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2012. 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador – PSD 

 


